

BERICHT ÜBER DIE SITZUNG DES GESCHÄFTSFÜHRENDEN PRÄSIDIUMS

Hotel le Nove NOVE (Marostica)

16. Juni 2014 von 9.00 – 13.00 Uhr

Anwesend: Giuseppe Colantonio, Graham Fawcett, Walter Motz, Raymond Claude

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung durch den IVV Präsidenten

Giuseppe Colantonio heißt die Mitglieder des Geschäftsführenden Präsidiums willkommen und wünscht ihnen einen schönen Aufenthalt in Marostica und viel Spass bei der Teilnahme an der Europiade.

2. Finanzbericht (Walter Motz)

Walter Motz informiert über die finanziellen Bestände zum 31.05.2014. Die Einnahme und Ausgaben 2013 wurden besprochen und mit den Daten des Haushaltsplanes 2013 verglichen.

Haushaltsplan 2014

Der Haushaltsplan wurde in der vorgelegten Form beschlossen.

Info über die bisherigen Umsätze 2014 bei Europa Cup I und II, Pacific Cup und World Cup
Kosten für den IVV in Marostica/Breganze: FIASP bezahlt die Übernachtungen

3. Kommunikation (Graham Fawcett)

Vizepräsident Graham Fawcett präsentiert die IVV Kommunikation.

1. World Report – Aufgrund des zu wenig eingereichten Materials durch die Mitglieder und dem enormen Zeitaufwand wird entschieden, diese Veröffentlichung einzustellen.
2. Nur eine Minute! Nachrichtenbulletin – diese Form der Kommunikation wird gut angenommen und ist einfach herzustellen. Diese Form wird fortgeführt. Zusätzlich wird je nach Bedarf ein längeres Nachrichtenbulletin herausgegeben.
3. IVV Website – Die neue Website ist erfolgreich, die Anzahl der Besucher ist um 20 – 25 % gestiegen seit die Wanderinformationen im Textformat für 2014 hinzugefügt worden sind.. Da die IVV Website Nachrichten, Berichte und suchbare Informationen über Veranstaltungen weltweit beinhaltet, wird empfohlen, dass die Website unser offizielles Veröffentlichungsorgan, wie durch die Satzung vorgeschrieben, wird. Es ersetzt das frühere Veranstaltungsbuch und den Weltreport.

4. IVV Online Datenbank – Dieses Projekt ist der bedeutendste Schritt, den IVV und den Volkssport im 21. Jahrhundert international zu machen. In Zusammenarbeit mit den IVV Mitgliedern bietet es eine einheitliche, genaue und aktuelle Information über unsere Programme in der ganzen Welt. . Die Online Datenbank funktioniert in Englisch, Deutsch und Französisch. Eine Präsentation erfolgt im Septemberkongress in Hamburg.

Die Ergebnisse der Untersuchung der Internetverwendung aller IVV Mitglieder wurde diskutiert. Auch wenn kürzlich Verbesserungen verschiedener Websites durchgeführt wurden, wurde das Internet zu wenig genutzt, um neue Besucher, potentielle Mitglieder und Sponsoren zu anziehen. Ein Viertel aller IVV Mitglieder haben überhaupt keine Website. Diese Mitglieder sollen allg. Informationen und Bilder einreichen, um eine eigene Website auf der IVV Website einzurichten. Dieser Service wird kostenlos angeboten.

4. IVV Delegiertentagung in Hamburg September 2014

Tanja Müller und Walter Motz waren im März dieses Jahres in Hamburg, um den IVV Kongress, den Aufenthalt der Delegierten im Hotel, den Ablauf des Kongresses sowie das Rahmenprogramm zu organisieren.

5. Olympiade in Chengdu: Stand der Vorbereitungsarbeiten

Giuseppe Colantonio und Raymond Claude waren im März dieses Jahres in Peking und Chengdu und haben mit der CVA und den Autoritäten der Gemeinde Chengdu den Stand der Vorbereitungsarbeiten überprüft sowie den Ort der Austragung der Olympiade besichtigt. Es wurde beschlossen, dass das IVV Präsidium regelmäßig über die Vorbereitungsarbeiten informiert werden soll und dass die IVV Olympiade Internetseite Ende Mai/Anfang Juni veröffentlicht wird.

Bei dieser Gelegenheit wurde auch der Kontrakt zur Austragung der IVV Olympiade zwischen dem IVV und der Gemeinde Chengdu von Giuseppe Colantonio und zwei Vertretern der Gemeinde unterschrieben.

6. IVV/IML Cup

Nach einem gemeinsamen Treffen im Oktober 2013 in Luxemburg zwischen IML und IVV Vertretern wurde das Reglement betreffend dem IVV/IML Cup von Uwe Kneibert ausgearbeitet. Es wird dem Gesamtpräsidium in Marostica zur Annahme vorgeschlagen und das IML wird es Ende Oktober dem Kongress unterbreiten. Der IVV/IML Cup wird frühestens 2015 in Kraft treten.

7. Vorbereitung der Sitzung des IVV Gesamtpräsidiums

Das Geschäftsführende Präsidium überprüft die einzelnen Punkte der Tagesordnung des Gesamtpräsidiums noch einmal und unterstreicht die wichtigen Punkte, die vom Gesamtpräsidium diskutiert werden müssen und die Entscheidungen, die getroffen werden sollen.

8. Verschiedenes

Walter Motz schlägt vor, dass das IVV Präsidium beim CIO in Lausanne noch einmal ein Treffen anfragen sollte.

Raymond Claude
IVV Schriftführer